

AHLEN:  
BESSER.  
MACHEN. JETZT!

**SPD**



ZUSAMMEN MEHR ERREICHEN.

# Thomas KOZLER

Unseren WESTEN zusammen  
BESSER machen - JETZT!

Für IHRE THEMEN in den STADTRAT  
Wahlkreis 11 - Wahllokal Martinschule

Für ein BESSERES AHLEN am 13. Sep. !

# Thomas KOZLER. Ihr Partner im WESTEN.

Liebe Bürgerinnen und Bürger des Ahlener WESTEN, ich bin Thomas KOZLER - in Ahlen geboren und im Westen zu Hause! Ich lebe mit meiner Frau, unseren zwei erwachsenen Kindern, Hündin Elsa sowie zwei Schildkröten seit über 25 Jahren im Ahlener Westen.

Durch unsere weitläufigen Spaziergänge entlang des Oestricher Weges über den Homannsweg Richtung Walst. Str. und über die Hammer Str. wieder zurück - sind mir viele kleine und auch einige große Probleme im Wahlkreis sehr bekannt – die gilt es anzupacken!

Im Folgenden zeige ich einige dieser Themen auf. Meine Tätigkeit als Fachbereichsleiter Planung bei den Stadtwerken macht mich zudem auf Vieles auf den Straßen und Wegen vor Ort aufmerksam.

Ahlen und sein Westen bieten viel - aber da geht noch mehr. Ich will Ahlen BESSER machen. JETZT!

Das Wahllokal MARTINSCHULE, auf die auch meine Kinder gingen, soll Startpunkt für eine weitere Periode im Stadtrat sein. Ihr Thomas KOZLER.

## WER ICH BIN - KURZ VORGESTELLT:

**In Ahlen geboren. Im Westen zu Hause. Von den Bürgern gewählt, für die Bürger arbeiten. Im Dialog. So betreibe ich Kommunalpolitik! Seit 6 Jahren vertrete ich unseren Wahlkreis im Rat der Stadt Ahlen. Als Ihr zuverlässiger PARTNER vor Ort im WESTEN bitte ich Sie um Vertrauen für 5 weitere Jahre. Um Ihre Stimme für Ahlens WESTEN: Für Thomas KOZLER!**

# Thomas KOZLER. BESSER für den WESTEN.



Hier sehen Sie ein Beispiel dafür, was in Zusammenarbeit von Bürgern, Politik und Verwaltung erreicht werden kann: Der Spielplatz am Oestr. Weg ist im gemeinsamen Dialog perfekt entwickelt worden. Spielplätze sind für die SPD lange schon ein Hauptthema im Rat der Stadt Ahlen. Unser Einsatz lohnt sich, gerade vor Ort - super!

Die Anwohner haben zurecht einen Antrag gestellt aber es ist trotzdem lange nichts passiert! Wir haben gefordert, die Reinigung des Weges an der Bachstraße bis zur endgültigen Klärung wieder aufzunehmen und dafür Zustimmung bekommen. Zukünftig muss es schnellere und tatsächlich bürgernahe Entscheidungen geben.



Gut informiert sein, sich selbst vor Ort ein Bild machen, dann entscheiden: Das ist meine Arbeitsweise. Dabei habe ich nicht den Anspruch, alles besser zu wissen. Wo die Experten was zu sagen haben, höre ich gern und aufmerksam zu – wie hier beim Rundgang durch den Ahleener Westen mit dem früheren Stadtbaurat Andreas Mentz.

# Thomas KOZLER. BESSER für den WESTEN.



Wie kann es in der heutigen Zeit sein, dass in Ahlen als Stadt mit über 50.000 Einwohnern kein "Rund-um-die-Uhr" - Dienst für Apotheken besteht?

Zugang zu Medikamenten muss gewährleistet sein. Zu jeder Zeit und an jedem Tag. Das meint die SPD und dafür setze auch ich mich aktiv ein.

Wir kennen und lieben unsere Bauernschaften entlang des Siedlungsrandes. Spazieren, Radfahren, Joggen, Walken, oder Auslauf für Vierbeiner – wir alle nutzen die Wege von Oestr. Wald bis Homannsweg als Naherholungsgebiet – dies gilt's zu wahren u. schützen ... aber die Natur stellt sich quer. Hier ist kein Platz mehr, daher lesen Sie bitte auf S. 7 weiter.



Schon jetzt häufig kritisch, so droht bei einer erweiterterten Wohnbebauung im Quartier Oestricher Weg / Richterbach der Kollaps. An der Hammer Str. / Oestr. Weg ist aufgrund des stets steigenden Verkehrs eine Ampel zu installieren. Wer kennt nicht die langen Wartezeiten hier und die oft gefährlichen Situationen? Dies gilt's endlich sicher zu regeln!



## Versprochen - GEHALTEN: Bilanz der Wahlperiode.

Als langjähriger Vorsitzender des SPD-Ortsvereins im Westen vertrete ich Ihre Interessen im Stadtrat aktiv in der ersten Reihe. Meinen Vorsitz im Ausschuss für öffentl. Einrichtungen und Anregungen übe ich mit vollem Einsatz für Sie aus und kenne Ihre Belange. Seit 2014 hat die SPD viele ihrer Versprechen umgesetzt:

Der Berliner Park wurde neu gestaltet! Der neue Marktplatz lockt mit WLAN! Unser Schullandheim in Winterberg bleibt! Unsere Bäder bestehen fort und wurden attraktiver! Hundefreilaufflächen wurden durchgesetzt! ... und die Gewerbesteuer nicht erhöht!

### DAS haben WIR seit 2014 FÜR SIE erreicht:

- 1** Mehr Bildungsgerechtigkeit durch eine zweite Gesamtschule sowie bessere Schuldnerberatung.
- 2** Ahlens Haushalt ist strukturell ausgeglichen. Die SPD hat dies stets gewollt und aktiv verfolgt.
- 3** Neuer Fördertopf für Mittel zur Förderung mehr bürgerschaftlichen Engagements in ganz Ahlen.



## Den WESTEN mit der SPD BESSER machen - JETZT!

Wir brauchen wieder einen Geldautomaten im Westen! Hier wollen wir Sparkasse & Volksbank dazu bewegen, (wieder) ein Angebot zu schaffen. Vielleicht ist dies auch in Zusammenarbeit mit lokalen Händlern möglich. Kreative Ideen und Vorschläge sind gefragt. Die suchen wir aktiv für Sie!

Die Lesbarkeit unserer Schilder in Ahlen?  
Katastrophal! Hier wollen wir rasch eine Lösung.

Der Radweg entlang der Walst. Str. - eine Baustelle, wo die Stadtverwaltung BESSER unterstützen muss!

### Dies macht die SPD im WESTEN BESSER:

- 1** Wiederherstellung der Bargeldversorgung über EC-Bankautomaten im Ahlemer Westen!
- 2** Aktive Förderung für den Bürgerradweg Walstedder Str. - der muss fertig werden!
- 3** Ein herzliches "Willkommen" am Postkamp für alle Besucher als Visitenkarte Ahlens.

## **Dies wird die SPD für AHLEN JETZT konkret BESSER machen:**

Fortsetzung von Seite 4:

Wir müssen die Eichenprozessionsspinner stärker eindämmen, um unseren Bewegungsdrang nicht einschränken zu müssen. Einige Anwohner haben bereits mit selbstgebaute Meisenkästen reagiert, um der Plage auf natürlichem Weg entgegen zu wirken.

Außerdem gilt es, die Durchgangsverkehre auf den Wirtschaftswegen zu verhindern und dabei die Geschwindigkeiten zu verringern sowie dies wirksam zu kontrollieren.

Es hat Priorität, die der Landwirtschaft und den Anwohnern dienenden Wirtschaftswege zu schützen. Nur so können wir uns alle sicher in unserem Naherholungsgebiet direkt vor unserer Haustür bewegen und die Natur in vollen Zügen genießen.

Gerade in dieser schwierigen Zeit wurde uns aufgezeigt, wie wichtig die Bewegung in der freien Natur für unseren Körper und unseren Geist ist.

Dafür werde ich mich für Sie aktiv stark machen.

### **Wie wir AHLEN BESSER machen - JETZT:**

- **Wir schaffen mehr bezahlbaren Wohnraum**
- **Wir setzen uns für ein Naherholungsgebiet rund um die Zechenhalde inkl. einem attraktiven See ein**
- **Wir kämpfen für einen Friedwald auch in Ahlen**
- **Wir statten unsere Schulen besser aus - Digitale Endgeräte für alle Schülerinnen und Schüler**
- **Wir fordern Bankautomaten in allen Stadtteilen und**
- **eine geöffnete Apotheke in Ahlen - rund um die Uhr**

AHLEN:  
BESSER.  
MACHEN. ETZT!

**SPD**



**AM 13. SEP. WÄHLEN KOMMEN.  
FÜR EIN BESSERES AHLEN.**

Machen wir AHLEN zusammen BESSER - JETZT!  
Am 13. September - mit Ihrer starken Stimme für die SPD.  
Für Hermann HUERKAMP als Ahlens neuer Bürgermeister.  
Für Thomas KOZLER als Ihre starke Stimme im Stadtrat.

Herausgeber: SPD Stadtverband Ahlen, Sebastian Richter, Roonstr. 1, 59229 Ahlen,  
Bildnachweis: SPD Ahlen (7), W. Immig, Beckum (2), W. Fecher-Dildrop, Ahlen (1).  
Druck: Creativ Media GmbH & Co. KG, Wilhelmstr. 50a, 59269 Beckum